



Bonne nouvelle In-Fusio lève des fonds

BONNE NOUVELLE

IN FUSIO LÈVE DES FONDS
In Fusio (« L'Usine Nouvelle » du 29-4-1999) vient de lever 5 millions de francs auprès de Banexi Ventures II. Spécialisée dans le développement de jeux, de contenu et de services pour téléphone portable,

la jeune société bordelaise a été créée l'an dernier. Depuis, elle a noué des partenariats avec SFR (jeux en standard WAP), Schlumberger (jeux sur carte à puce SIM), ou encore l'opérateur de téléphonie mobile allemand T-Mobil. La société, qui compte actuellement huit salariés, a l'intention d'utiliser ces fonds pour développer encore son offre et sa couverture internationales.

L'USINE NOUVELLE 7/10/99

In-Fusio ("L'Usine Nouvelle" du 29/04/99) vient de lever 5 millions de francs auprès de Banexi Ventures II. Spécialisée dans le développement de jeux, de contenu et des services pour téléphone portable, la jeune société bordelaise a été créée l'an dernier. Depuis, elle a trouvé des partenariats avec SFR (jeux en standard WAP), Schlumberger (jeux sur carte à puce SIM), ou encore l'opérateur de téléphonie mobile allemand T-Mobil. La société, qui compte actuellement huit salariés, à l'intention d'utiliser ces fonds pour développer encore son offre et sa couverture internationale.
L'Usine Nouvelle 7/10/99